



ZEAG Energie AG

Heilbronn

Veröffentlichung gemäß § 8 DrittelbG

Das Aufsichtsratsmitglied Herr Helmut Himmelsbach hat sein Amt als Mitglied des Aufsichtsrats der ZEAG Energie AG niedergelegt und ist mit Ablauf des 30. April 2014 aus dem Aufsichtsrat der ZEAG Energie AG ausgeschieden. Auf Antrag des Vorstands der ZEAG Energie AG hat das Amtsgericht Stuttgart mit Beschluss vom 11. Juni 2014 Herrn Harry Mergel zum Mitglied des Aufsichtsrats der ZEAG Energie AG bestellt.

Heilbronn, im Juni 2014

ZEAG Energie AG
Der Vorstand